

Un pescador logró la hazaña de atrapar un impresionante surubí de 40 kilos y optó por liberarlo nuevamente en el río

Salto



Publicada el: 21/01/25	Visitas: 133
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 112	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/un-pescador-logro-la-hazaña-de-atrapar-un-impresionante-surubi-de-40-kilos-y-opto-por-liberarlo-nuevamente-en-el-rio_15220.php

UN PESCADOR LOGRÓ LA HAZAÑA DE ATRAPAR UN IMPRESIONANTE SURUBÍ DE 40 KILOS Y OPTÓ POR LIBERARLO NUEVAMENTE EN EL RÍO

Salto

Un pescador logró la hazaña de atrapar un impresionante surubí de 40 kilos y optó por liberarlo nuevamente en el río

Un pescador consiguió la increíble proeza de capturar un majestuoso surubí de 40 kilos y decidió devolverlo a su hábitat natural en el río.

Impactante captura de un surubí en el río Uruguay

El pescador Sergio Duarte, oriundo de la ciudad de Concordia, compartió su emocionante experiencia tras la pesca de un impresionante ejemplar de surubí que pesaba casi 40 kilos. Duarte se encontraba disfrutando de una tarde de mates y esparcimiento junto a su familia en la zona sur del balneario Tortuga Alegre, cuando la sorpresa llegó en forma de un gran pez, según informó el diario Río Uruguay.

Una intensa lucha de 15 minutos

El pescador relató que, en un momento dado, notó que el nylon comenzaba a deslizarse.

Al clavar el anzuelo, se dio cuenta de que estaba ante algo especial, ya que el pez empezó a luchar con fuerza.

“Me di cuenta que no era un dorado porque, si lo hubiese sido, seguramente habría saltado”, explicó.

Ingresó al agua y durante quince minutos se enfrentó a una intensa lucha, donde la destreza y la fuerza son esenciales al tratarse de un animal de tal envergadura.

Duarte destacó que lograron mantener al surubí fuera del agua solo por unos minutos para sacarle una foto y apreciarlo, antes de devolverlo al río.

“Es fundamental concientizar sobre la importancia de devolver estas especies al agua, ya que son los reproductores del río”, enfatizó el pescador.

Emoción y aplausos en la orilla

El momento de la liberación fue especialmente emotivo, ya que había numerosas personas presentes.

“Todos se emocionaron y, cuando devolvimos al pez al río, la gente comenzó a aplaudir”, añadió Duarte.

A pesar de que actualmente no hay un período de veda en vigencia, las autoridades binacionales recomiendan devolver al agua las capturas de grandes dimensiones para preservar la fauna del río.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

UN PESCADOR LOGRÓ LA HAZAÑA DE ATRAPAR UN IMPRESIONANTE SURUBÍ DE 40 KILOS Y OPTÓ POR LIBERARLO NUEVAMENTE EN EL RÍO

Un pescador logró la hazaña de atrapar un impresionante surubi de 40 kilos y optó por liberarlo nuevamente en el

Tags

impactante, uruguay, pescador, devolver, natural, capturar, majestuoso, captura, momento, oriundo, devolverlo, minutos

Noticias relacionadas

3.6 * *Tragedia en Salto: Un pescador pierde la vida tras ser arrastrado por la corriente de un arroyo*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

4.1 * *Una velada de boxeo imperdible se vivirá en el Club Social Sanducero*

3.8 * *Escapó de un intento de secuestro y el Adn llevó a la captura de los delincuentes. No te pierdas el impactante video*

3.8 * *La oferta de terneros en pantallas se redujo, pero los precios registraron un notable incremento del 8,8%*

4.7 * *Intensa búsqueda de un joven reportado como desaparecido en las aguas del río en la Meseta*

4.6 * *Revuelo en las calles: la Policía despliega un equipo especializado para identificar y atrapar a los motoqueros involucrados en la asonada*

4.8 * *Cecoad se prepara ante las fluctuaciones y el descenso del nivel*

del río Uruguay

4.3 * *Imágenes nostálgicas de Salto: "Las Cavas", el emblemático balneario que nació en el verano de 1929 junto al majestuoso río Uruguay*

4.3 * *Policía desentierra en Paso de la Arena un impresionante hallazgo: cerca de 190 kilos de droga ocultos en un terreno*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo